

WAVE Trophy 2018

Switzerland



Freitag 15. Juni ab 10:30 Uhr

Kantonsschule Wattwil



Mit der WAVE TROPHY macht die grösste rollende E-Mobil-Veranstaltung der Welt am 15. Juni Halt in der Energiestadt Wattwil. WAVE steht für „World Advanced Vehicle Expedition“ und soll mit einer Gesamtstrecke von 1200 km aufzeigen, dass E-Mobilität alltagstauglich ist und Spass macht.

Für Wattwil gehört die Förderung umweltfreundlicher, CO₂-armer Mobilität zu den Zielen als Energiestadt. Ein Elektroauto steht den Mitarbeitenden für berufliche Fahrten zur Verfügung und wird rege genutzt.



Wattwil
geht voraus